



Communiqué Open Kart Mag à Salbris / 18 février 2024

Meilleur des Rotax Master à Salbris, Alex Bessac monte sur le podium à Salbris

Après le podium obtenu ensemble en 2023 à Angerville, qui avait débouché sur une participation à la Finale Mondiale IAME, le team Sonic Racing Kart a retrouvé son pilote Alexandre-Benoît Bessac à l'occasion de l'Open Kart Mag à Salbris. La victoire était encore au programme, grâce à une compétitivité qui ne s'est jamais démentie, sur le sec comme sous la pluie.



Avec son châssis OTK et son moteur Rotax RPM développé par Pierre-Jean Spalletti, Alex n'a que rarement quitté la première place des essais libres à la finale: pole position, puis victoires dans les deux manches et en super manche en pneus slicks. La pluie faisait son retour en finale. In extremis, un pilote équipé en IAME s'imposait, mais Alexandre-Benoît Bessac ne lâchait rien jusqu'au bout. Il coupait la ligne d'arrivée en 2e position avec le meilleur tour en course et la satisfaction d'avoir fini 1er des Rotax.

